



EL RADAR EXCELSIOR

POLÍTICA NACIONAL

Entregan iniciativa ciudadana

Con el respaldo de más de 188 mil firmas ciudadanas, el colectivo Salvemos la Democracia presentó ante la Cámara de Diputados lo que calificó como la primera iniciativa ciudadana en materia electoral en la historia del país, un proyecto que busca incluir directamente en la futura reforma electoral y abrir un debate paralelo al de la iniciativa que será enviada por el Ejecutivo federal.

Ana Lucía Medina, cofundadora de Salvemos la Democracia y de Sociedad Civil Mx, afirmó en entrevista para **Imagen Radio** que este respaldo contradice la idea de que a los ciudadanos no les interesa la democracia.

— De la Redacción



Foto: Tomada de X @kenialopezr

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López, recibió las más de 188 mil firmas que respaldan al iniciativa ciudadana.